



Millésime 2010 Un grand classique !

Mal parti début septembre, le millésime 2010 s'avère finalement être l'un des plus beaux millésimes « classiques » en Bourgogne depuis 15 ans. Tout le mérite en revient aux producteurs qui ont bien géré les caprices du temps...bien aidés par un coup de pouce du destin, des rendements très faibles, sans lesquels les choses auraient été plus compliquées.

Côte de Beaune :

Meilleur que 2009 ?

En Côte de Beaune, le millésime 2010 est-il meilleur que le (trop) médiatique 2009 ? En blancs, cela ne fait guère de doutes et en rouges, la question mérite sérieusement d'être posée...

Côte de Beaune :

Pommard, Volnay

Résultats : Au Top !

Volnay 1^{er} cru Taillepieds – 15.5 – Domaine Bitouzet-Prieur

Arômes fruités et floraux, très fins. Le vin est élégant, frais, avec une belle longueur et un style très droit.

Volnay – 16 – Domaine Bitouzet-Prieur

Joli nez riche marqué d'arômes de fruits noirs, d'épices. « Le vin est dynamique, riche, charnu et frais », commente un dégustateur.